

Civur 39° presenta su muestra itinerante en Sala de Artes Ufro

TEMUCO. La exposición se inauguró el pasado martes 24 en avenida Prat 321. Permanecerá abierta hasta el próximo 4 de octubre.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Hasta el próximo 4 de octubre estará abierta la muestra itinerante impulsada por Civur 39°, Centro Interactivo Vulcanológico de La Araucanía y Campus Pucón de la Universidad de La Frontera, que presenta diversos soportes museográficos, los cuales generan una interacción entre arte, ciencia y tecnología, buscando generar experiencias inmersivas e interactivas abiertas a todo público.

Esta muestra tiene diversos objetivos, entre ellos, acercar el conocimiento sobre vulcanología y gestión del riesgo en la comunidad, generando una convergencia también con los saberes locales de quienes habitan el territorio. Promoviendo, además, información respecto a los principales volcanes de la Región de La Araucanía, como el Villarrica (en mapudungun,

“

Queremos brindar a un público diverso una cuidada muestra museográfica referida al volcán Villarrica, la gestión del riesgo, así como materias ligadas a las ciencias de la tierra”.

Rodrigo Garrido,
 director campus Ufro Pucón

Rukapillán).

En específico, esta muestra surge como respuesta a la necesidad de promover la exhibición “Desde los orígenes hasta el corazón del volcán Villarrica”, generando una exhibición innovadora a par-

tir de contenidos propios, para así avanzar en la divulgación de la investigación científica del volcán Villarrica.

La directora de Vinculación con el Medio de la Universidad de La Frontera, Paola Olave Müller, indicó que “la Sala de Artes Ufro es un espacio que se lleva potenciando desde hace cerca de 2 años con distintas muestras. Para nosotros es crucial diversificar las artes y las culturas, y consideramos que la fusión entre arte, ciencia, tecnología y saberes locales es central para promover conocimientos sumamente relevantes sobre el territorio que habitamos”.

TRABAJO CONJUNTO

Rodrigo Garrido Maldonado, director del Campus Ufro Pucón, destacó el trabajo conjunto entre ambos campus, mencionando que “queremos brindar a un público diverso una cuidada muestra museográfica referida al volcán Villarrica, la gestión del



EL VOLCÁN VILLARRICA, IMAGEN DE JOSÉ CARRASCO, AÑO 2022.

riesgo, así como materias ligadas a las ciencias de la tierra. Por otra parte, nos interesa amplificar el alcance de visitantes más allá de la zona lacustre, contribuir a la formación de diferentes públicos y recibir la retroalimentación de las y los visitantes sobre el contenido expuesto, a modo de continuar con el fortaleci-

miento de Civur 39°, en cuanto iniciativa consolidada como una línea de desarrollo estratégico para el Campus Pucón”.

César Aravena Manríquez, jefe de la División de Arte, Cultura y Patrimonio de la Universidad de La Frontera destacó esta iniciativa: “Estamos muy contentos como

VcM de brindar un espacio para la muestra itinerante Civur 39°, gran iniciativa que desarrolla nuestro campus Pucón y que ha logrado ser una gran experiencia y divulgación vulcanológica”.

La exposición estará disponible hasta el 4 de octubre, estando a disposición para vistas mediadas colectivas. 